

## LA ASSOCIACIÓ Y EL COL·LEGI OFICIAL D'ENGINYERS DE TELECOMUNICACIÓ DE CATALUNYA ENTREGAN LOS PREMIOS SALVÀ I CAMPILLO

# Gran noche de las Telecomunicaciones

Más de mil personas participaron el pasado 26 de Febrero en la *IX Nit de les Telecomunicacions*. El acto, organizado por la *Associació* y el *Col·legi Oficial d'Enginyers de Catalunya*, tuvo lugar en el Palacio de Congresos de Cataluña con el habitual éxito de organización y asistencia. Empresarios, profesores, investigadores y representantes políticos participaron en esta celebración que ya se ha consolidado como una cita obligada para los profesionales del sector de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TICs).

El acto contó con la presencia de personalidades muy destacadas. Entre otros, allí estaban Carles Solà, consejero de Universidades, Investigación y Sociedad de la Información de la Generalitat; Pedro Morenés, Secretario de Estado de Política Científica y Tecnológica; Jordi Oliveras, regidor del Ayuntamiento de Barcelona; Ana Aguirre, consejera de Industria del País Vasco; Enrique Guitiérrez Bueno, decano del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicaciones de España y los anfitriones: Carles Salvadó, decano del *Col·legi Oficial d'Enginyers de Catalunya* (COETC) y Carles Martín Badell, presidente de la *Associació*

*Catalana d'Enginyers de Telecomunicació de Catalunya* (ACET).

### PROPUESTAS DE CRECIMIENTO

A pesar de ser La Nit, el acto empezó a primera hora de la tarde con una mesa redonda convocada por la ACET. El objetivo era debatir las propuestas del colectivo Barcelona Breakfast para situar Cataluña en la economía del conocimiento. El debate contó con la participación de Joan Trullén, profesor de la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), Antoni Garrell, del Cercle per al Coneixement y Ramon Palacio, secretario de Barcelona Breakfast, y concluyó con una gran coincidencia entre las propuestas del este colectivo y la línea de actuación del COETC.

Precisamente, un poco más tarde, el decano del Colegio, Carles Salvadó, hizo un balance de la situación actual de las TICs en Cataluña y presentó el informe "75 propuestas para el impulso de la sociedad de la información y el conocimiento en Cataluña". Este informe está disponible en la web del COETC [www.coetc.org](http://www.coetc.org).



Josep M<sup>a</sup> Selga, secretario técnico del COETC, Carles Salvadó, decano del COETC y Jordi López Benassat, vocal del COETC en la presentación del informe "75 propuestas para el impulso de la sociedad de la información y el conocimiento en Cataluña- Propuestas para el 2004"



Bienvenida a cargo de Carles Martín, presidente de la ACET

El documento, actualizado, contiene una elaborada recopilación de ideas para situarnos entre los países más avanzados de Europa. La lectura del texto supuso una llamada de aten-

ción a las autoridades con responsabilidades en el sector -muchas de ellas presentes en la sala- para que posibiliten la concreción de las propuestas del COETC y faciliten su paso del papel a la realidad.

## PREMIOS SALVÀ I CAMPILLO

En esta edición de La Nit, el COETC y la ACET quisieron rendir homenaje a la *Escola d'Enginyeria i Arquitectura La Salle*, con motivo de sus 100 años de existencia. Carles Salvadó, ex-alumno del centro, entregó al Dr. Ingeniero Daniel Cabedo, director de la Salle, una placa que suponía un reconocimiento público a la primera institución que implantó los estudios de Telecomunicación en Cataluña.

El acto principal llegó con la entrega de los IX Premis Salvà i Campillo. Los galardones, que constan de siete categorías, distinguen tanto a personas como a equipos de investigación que hayan destacado a lo largo del año por la difusión de las TICs.



Entrega del "Premio al proyecto más original"

En esta edición, el **Premio al Proyecto más Original** se concedió al Dr. Ingeniero Xavier Ventura-Traveset y al ingeniero Fèlix Torán Martí de la Agencia Europea del Espacio (ESA). El jurado les otorgó el galardón por la creación de la tecnología SISNET de la ESA.

Los profesores Javier Barà, Adriano Camps, Ignasi Corbella, Nuria Duffo, Francesc Torres y Mercè Valllosera fueron premiados en el apar-

tado de **Proyecto de Investigación más Destacado**. Recibieron el galardón por la construcción de un radiómetro embarcado por satélite para la predicción del clima MIRAS/SMOS.

## “Los parlamentos clausuraron una nueva edición de la Nit de les Telecomunicacions que, una vez más, se convirtió en un foro para todos los profesionales del sector de las TICs”

El **Premio de Honor** se concede, cada año, a una figura destacada del sector que está próximo a la jubilación tras una fructífera trayectoria profesional. Este año, el jurado quiso distinguir a Ángel Iglesias Cocolina, fundador de la firma IKUSI, y a Pedro Vicente del Fraile.

En el apartado de **Ingeniero del Año**, recibió el premio Joaquim Badenas Marín, presidente de Tecnoimagen. Hicieron entrega del galardón Jaume Oliveras, regidor de Ciudad del Conocimiento del Ayuntamiento de Barcelona y Oriol Ferran, Secretario de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información.

El **Premio Telecom España** recayó en Gonzalo León Serrano, secretario general de Política Científica del Ministerio de Ciencia y Tecnología. El galardón reconoce su labor en la potenciación de las Nuevas Tecnologías de la Información y la Comunicación.



En nombre de Tim Berners-Lee, recoge el Premio Telecom Europa el profesor Manuel Castells, a manos de el consejero Carles Solà y el decano del COETC Carles Salvadó.

En el ámbito europeo, el **Premio Telecom** fue para Tim Berners-Lee, creador de la www, que dirigió unas palabras a los asistentes mediante una videoconferencia. Este apartado se creó en el año 2000 y distingue a las personalidades públicas que más han destacado en la potenciación o divulgación de las NITCs en Europa.

Por último, el apartado de **Ingeniero Novel** quedó desierto por decisión del jurado.

## PREPARANDO LA DÉCIMA EDICIÓN

Tras los premios, se dirigieron a los asistentes Carlos Salvadó, decano del COETC, Erkki Liikanen, comisario europeo para la Sociedad de la Información, Pedro Morenés, secretario de Política Científica y Tecnológica y Carles Solà, consejero de Universidades, Investigación y Sociedad de la Información.

Los parlamentos clausuraron una nueva edición de la *Nit de les Telecomunicacions* que, una vez más, se convirtió en un foro para todos los profesionales del sector de las TICs. Este año, además, la convocatoria tenía un carácter especial ya que suponía el prelude de la décima edición de La Nit que se celebrará el 2005 con toda la solemnidad que merece la ocasión.